



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

En la ciudad de Termas de Río Hondo, en la Provincia de Santiago del Estero, se desarrolló entre el 8 al 13 de noviembre del 2009, la 33° Feria Nacional de Ciencia y Tecnología Juvenil.

La organización estuvo a cargo del Ministerio de Educación de Nación y en la instancia provincial del Ministerio de Educación de la provincia y el Área Científica y Tecnológica Juvenil (ACTJ) dependiente de la Subsecretaría de Ciencia, Tecnología del Ministerio de Producción.

Participaron de dicho encuentro alumnas del CEM n° 6 de Ingeniero Jacobacci en el área de ciencias sociales con el proyecto de investigación "Que la violencia no se te haga familiar", llegando a esta instancia luego de haber sido ganadoras de la Feria Provincial de Ciencia y Tecnología, realizada en San Carlos de Bariloche el pasado mes de octubre.

El trabajo de investigación comienza con el análisis de la problemática violencia de género, que surge a partir de la película "Gerónima", interpretada por nuestra actriz rionegrina Luisa Calcumil, en la cual se muestra el rol de la mujer en la vida conyugal, una historia signada por el sometimiento y la violencia.

Este film es el que motiva a iniciar un trabajo de investigación y profundizar el tema por el que las mujeres aceptan el sometimiento y la violencia por parte de su pareja.

La metodología de trabajo para hacer dicha investigación se basa en historias de vidas, relatos de informantes, entrevistas, talleres y encuestas.

El trabajo esta orientado a comprender la siguiente problemática: ¿qué factores inciden en la aceptación de la violencia por parte de la mujer en la relación conyugal?. Se parte de la siguiente hipótesis: la falta de un empleo estable en la mujer es uno de los factores que inciden en la aceptación de la violencia en la relación conyugal.

La mencionada investigación fue presentada en la Feria Nacional de Ciencia y Tecnología Juvenil, por las alumnas Daiana Parra, Nataly Parra y Maria Baez, coordinado por la profesora Celina Diaz, obteniendo el primer premio con un puntaje de 92,33 en el área de Ciencias Sociales nivel f y el cuarto puesto en el orden de mérito



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

general de 151 proyectos presentados de los distintos establecimiento educativos de todo país.

El objetivo de la feria nacional es estimular el gusto y el entusiasmo de los alumnos por las ciencias naturales y las matemáticas, en todos los niveles, a partir de entender el significado de la ciencia y la tecnología mediante la observación, la experimentación, el análisis y la argumentación.

Por la distinción obtenida, representarán al país y a la provincia con el proyecto ganador el próximo año, en la Expo Ciencia 2010 a realizarse en México, por la que consideramos de gran valor acompañar desde este parlamento el mérito obtenido por las alumnas rionegrinas y de este modo impulsar al resto de los establecimientos de la provincia, a profundizar en la investigación de las distintas problemáticas sociales.

Por ello:

Autores: Gabriela A. Buyayisqui, Rodolfo Lauriente



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- Su reconocimiento a las alumnas del CEM n° 6 de la localidad de Ingeniero Jacobacci, por el trabajo de investigación sobre violencia de genero "Que la violencia no se te haga familiar", ganador del primer puesto en el área social en la Feria Nacional de Ciencia y Tecnología, realizada en la Provincia de Santiago del Estero.

Artículo 2°.- De forma.